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Партийная жизнь 
Лекция была хорошая, но... 

В кружке текущей политики 
фасонно-вальце-сталелитейного.це-
ха, которым руководит пропаган
дист т. Галь, последние два часа 
занятий были посвящены итогам 
работы декабрьского Пленума 
ЦК КПСС, обсуждавшего задачи 
дальнейшего развития сельского 
хозяйства. 

Пропагандист т. Галь тщатель
но готовился к лекции. Он об
стоятельно рассказал слушателям 
о мероприятиях, которые намеча
лись и намечаются партией для 
дальнейшего увеличения произ
водства зерна, овощей и фруктов, 
дальнейшего развития животно
водства, увеличения производства 
мяса, молока и других продуктов 
животноводства. 

Лектор показал, как поднялось 
наше сельское хозяйство за пер
вый год семилетки. Ярче всяких 
слов являются цифры: хлеба в 
прошлом году собрано 7,6 мил
лиарда пудов; молока произведено 
62 миллиона тонн; масла на ду
шу населения произведено по че
тыре килограмма, тогда как в 
США производится только 3,7 ки
лограмма. 

Рассказ руководителя кружка 
был интересным и все-таки вто
рая половина занятий прошла 
скучно. Дело в том, что пропаган
дист говорил сам все девяносто 
минут, вместо того, чтобы мини
мум половину времени отвести на 
беседу. 

Занятия могли получиться ку
да интереснее и пользы было бы 
несравненно больше. Подавля
ющее большинство слушателей 
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кружка не только слушали по 
радио материалы декабрьского 
Пленума, но и читали в газетах 
постановление Пленума и речь 
т. Хрущева. Каждый из слушате
лей имел уже представление о 
том, как успешно с первого дня 
второго года семилетки претворя
ются в жизнь решения партии. 

Было бы куда лучше, если бы 
пропагандист привлек к активно
му участию в беседе всех слуша
телей. А поговорить здесь было 
о чем. Тут непременно зашел бы 
разговор о том, как наши метал
лурги выполняют свои обязатель
ства о выдаче * сверхпланового 
металла для нужд сельского хо
зяйства, о том, какой вклад вно
сит в это дело коллектив фасон-
но-вальце-сталелитейного цеха. 

Живая беседа позволяет каж
дому слушателю высказывать 
свои мысли, делиться мнениями, 
слушать других, прочнее и глуб
же усвоить предмет беседы. 

Всего этого, к сожалению, не 
учел пропагандист т. Галь. 

Как недостаток занятия, о ко
тором идет речь, надо считать и 
то, что руководитель не поинтере
совался, насколько слушатели 
осведомлены о событиях, проис
шедших за последнюю неделю в 
нашей стране и за рубежом, не 
попытался повторить пройденное. 

Не лишним будет сказать, что 
лекция была хорошей, но... если 
бы она оказалась короче, усту
пив место беседе,— занятия толь
ко выиграли бы. 

И. АНДРИЯНОВ. 

На снимке: очередные занятия кружка по основам политических 
знаний в доменном цехе. Ведет пропагандист В. А. Шастин. 

Фото Е. Карпова. 

На днях состоялось собрание 
актива металлургов Магнитогор
ска. С отчетным докладом о рабо
те областного комитета профсоюза 
выступил председатель обкома 
союза рабочих металлургической 
промышленности т. Ануфриенко. 

Кратко остановившись на успе
хах, достигнутых нашей страной 
в первый год семилетки, доклад
чик показал, каким был вклад ме
таллургов Челябинской области и, 
в частности, магнитогорцев. В 
докладе называются имена мно
гих наших сталеплавильщиков, 
добившихся замечательных успе
хов в труде, доменщиков—иници
аторов соревнования за звание 
бригад коммунистического труда. 

Но докладчик, а затем и высту
пившие все свое внимание обра
щали на нерешенные вопросы, на 
недостатки, которые имеют место 
во всех областях деятельности 
профсоюзной организации. 

— Возьмем соревнование за 
звание бригад коммунистического 
труда. Надо признать, — говорит 
докладчик, — что этим важней
шим делом профсоюзная органи
зация занималась очень слабо, хо
тя всем известно, что именно та
кое соревнование позволяет добы
ваться высшей производительно
сти труда, укрепления дисципли
ны в коллективах. 

Продолжая мысль докладчика, 
предцехкома рудника т. Кротов 
показал, на примерах, каких ус
пехов добиваются коллективы, 
вступившие в новое соревнование. 

— За короткий срок, — гово
рит т. Кротов, — среди экскава
торщиков, например, в два с 
лишним раза сократились всяко
го рода нарушения. Коллектив 
стал дружнее и работа спорится 
куда лучше! Вывод один, — про
должал выступающий, — нужно 
настойчиво развертывать сорев
нование за звание бригад комму
нистического труда. 

—- А у нас формально подхо
дят к организации соревнования, 
— заявил машинист т. Андреев. 
— На железнодорожном транс
порте комбината, как и во всех 
цехах, поначалу много говорилось 
о соревновании, а сейчас и разго
вора нет, и дела тоже. Обязатель
ства, взятые бригадами, не обна-
родуются широки, чтобы вес лю
ди могли контролировать их вы
полнение. Итоги выполнения обя
зательств подводятся от случая к 
случаю. При этом сами члены бри
гады не всегда ясно представ-

Мария Васильевна Заплатана 
уставала на работе, перед каж
дым выходным она прикидывала: 

— С утра постряпаю немнож
ко, а потом схожу в гости, в ки
но, может в театр соберусь. 

Только зачастую ни одну из 
этих мыслей не удавалось выпол
нить. Виновником, как всегда, 
был пятилетний Саша. Он редко 
видел маму. И стоило ей появить
ся дома, как сын сразу же взби
рался на колени и спрашивал: 

— Мама, ты дежурный элек
трик? Да? В машинном зале? А 
что это такое? Расскажи, — тере
бил он ее теплыми рученками. 

Больше всего Саша не любил, 
когда мама в свой выходной 
оставляла его на попечение сест
ры или старшего брата. 

— Все с ними да с ними, — 
басовито ревел он. — Куда ухо
дишь, куда? 

И настроение у Марии Степа
новны сразу портилось, уж и не 
рада была, что пошла. 

А в это воскресенье все выгля
дело совсем по-иному. Собирались 
втроем: Мария Васильевна, Луи-
щ Саша. Луиза с утра крушись 

Начато хорошее дело 
перед зеркалом, по нескольку раз 
повторяя сложные балетные па. 

— Сегодня, мама, ты увидишь, 
как я буду танцевать в балетной 
картинке «Три подружки». Если 
что не понравится, ты мне скажи 
откровенно. 

Саша, пыхтя от удовольствия, 
надевал ботинки. 

— Мам, а мам, — ежеминутно 
переспрашивал он.— Значит, там 
будет много детей и все с мама
ми, папами? 

В фойе Дома культуры Мария 
Васильевна едва успевала отве
чать на приветствия, кругом соб
рались все свои работники сорто
прокатного цеха. Держа за руки 
сына и дочку, вместе с женой л о 
лестнице подымался начальник 
стана «500» Виктор Михайлович 
Архипов. Учетчик Валентина Пав
ловна Анопко прихорашивала ко
стюмчики на сыновьях Саше и 
Викторе. 

— Вот видите, кивнула она 
Марии Васильевне, — явилась со 
всей семьей и даже дедушка и ба

бушка с нами. Раз день отдыха 
для детей и родителей — пусть и 
они отдохнут. Хорошее дело нача
ли, и взрослые время интересно 
проведут, не то, что дома в четы
рех стенах... 

Всем вошедшим объявляли про
грамму дня. 

— Скоро начнется лекция пре
подавателя педагогического инсти
тута И. Ф. Петракова «О личном 
авторитете родителей». А пока 
можете пойти посмотреть выстав
ку детского творчества. Там, на
верняка, увидите работы ваших 
сыновей и дочерей, увлекающих
ся фотографией, рисованием. 

Женщин заинтересовали кон
сультации врача-педиатора Нины 
Тихоновны Власовой и методиста-
кулинара технического училища 
№ 6 Якова Михайловича Богда
нова. Каждую мать интересовало, 
как вкуснее и сытнее можно на
кормить ребенка, что лучше гото
вить ему на завтрак, ужин. Ни 
один вопрос не оставил Яков Ми
хайлович без внимания. 

ляют, как. идет выполнение взя
тых ими обязательств. Тут есть 
вина и заводского профсоюзного 
комитета, и областного, которые 
слабо осуществляют контроль за 
организацией соревнования. 

Основным содержанием докла
да и большей части выступлений 
были вопросы воспитания трудя
щихся в духе коммунистического 
отношения к труду, к своим обя
занностям в обществе. А у нас, 
заявляли на собрании, все еще не 
изжиты такие позорные явления, 
как пьянки. Здесь были названы 
коллективы ОРСа, обжимного це
ха и фасонно-вальце-сталелитей-
ного, где не ведется достаточной 
борьбы с алкоголизмом. 

— А ведь известно, что там, 
где пьяницы — там не жди по
рядка, — заявил бригадир слеса-
оей листопрокатного цеха т. Ру
банов, — а нет порядка — нет 
выполнения плана. Напрасно поэ
тому некоторые думают, что мож
но успешно бороться за сверхпла
новый металл, не занимаясь вос
питанием. 

И докладчик, и выступавшие 
товарищи указывали на слабую 
работу профсоюзных органов в 
деле борьбы с нарушителями об
щественного порядка. 

— Особое внимание мы долж
ны уделить воспитанию детей, — 
заявил т. Ануфриенко. — Я тут 
хороший пример должны показать 
магнитогорские металлурги. Та
ким примером могут служить дет
ские показательные технические 
станции, где бы пропагандирова
лась гордая профессия металлур
га. Работа станции должна быть 
поставлена так, чтобы дети гото
вились умножать славу магнито
горских металлургов. 

Касаясь воспитательной работы 
профсоюзных организаций, пред
седатель областного комитета 
профсоюза отметил, что профсоюз
ные комитеты недостаточно уде
ляют внимания руководящим ра
ботникам, не внушают некоторым 
из них, что руководитель должен 
быть образцом высокой культуры. 
Между тем, некоторые начальни
ки цехов как тт. Носов, Коваль-
чук (начальник слябинга) и дру
гие нередко допускают грубости в 
обращении с рабочими. Профсоюз
ный комитет должен воздейство
вать на них. 

Немало замечаний высказали 
участники собрания в адрес об
ластного комитета профсоюза по 
организации отдыха трудящихся. 

Много советов дала и Нина Ти
хоновна Власова. Жене вальцов
щика Константина Липатова 
она порекомендовала поскорее по
ложить сына на операцию и тут 
же выписала направление. 

Начался концерт. Все юные 
артисты уходили со сцены немно
го смущенными, радостными, по
тому что почти каждый номер 
встречали на «бис». Особенно 
много аплодисментов выпало на 
долю ансамбля, исполнившего 
«Зимнюю дорогу» Алябьева, хо
ристам — за польскую народную 
песню «Дровосек», хореографиче
ской группе, выступившей с 
«Зимней картинкой». 

Вместе со всеми хлопал в ладо
ши и Саша Заплатин. Ему здесь 
нравилось Е с е — и концерт, и 
игры в комнате отдыха. 

Когда стали собираться домой, 
он, правда, закапризничал: 

— Я еще хочу сюда придти. 
—Придешь, придешь, — успо

каивала его Мария Васильевна.— 
Наверное, такие дни отдыха те
перь станут устраивать почаще. 

В. ШВЕЦОВ, 
председатель цехового коми

тета сортопрокатного цеха, 

Речь шла о том, чтобы увели
чить количество путевок в сана
тории, принять меры к улучше
нию работы транспорта, связыва
ющего город с местами отдыха. 

В своем выступлении лаборант
ка т. Москвина говорила о необ
ходимости еще больше уделить 
внимания улучшению жилищно-
бытовых условий трудящихся, о 
решении вопроса относительно 
транспорта, которым пользуются 
рабочие и инженерно-технические 
работники шамотно-динасового 
цеха. 

Обсуждение отчета областного 
комитета вылилось в анализ всей 
работы, которая должна быть под
чинена главной цели: борьбе за 
успешное выполнение заданий се
милетки. 

— Магнитогорцы выполнят 
свои обязательства о. сверхплано
вой выдаче металла, — заявил 
докладчик, — но металлурги мо
гут сделать многое и для увели
чения продуктов сельского хозяй
ства. Профсоюзная организация 
комбината должна организовать 
практическую помощь коллекти
вам подсобных хозяйств. Сверх
плановый металл для сельского 
хозяйства, шефская помощь от
дельным хозяйствам будут практи
ческим выполнением мероприятий, 
намеченных декабрьским Плену
мом ЦК КПСС. 

Собрание актива приняло реше
ние, в котором одобряет работу 
Челябинского обкома профсоюза 
рабочих металлургической про
мышленности. 

Актив рекомендовал обкому 
профсоюза и управлению метал
лургической промышленности сов
нархоза организовать соревнова
ние рабочих ведущих профессий 
металлургических предприятий 
области. 

В решении актива указывается 
на необходимость еще настойчи
вее повышать активность трудя
щихся в борьбе за семилетку. 

Молодежь 
осталась довольна 

Много молодых рабочих основ
ного механического цеха прожива
ет в первом интернате. В свобод
ное время они читают, учатся, 
играют. Для культурного, полез
ного проведения досуга молодежи 
мы решили провести вечер с бе
седой о поведении молодого совет
ского человека в быту и на про
изводстве. 

Такой вечер на днях состоялся. 
Послушали ребята беседу воспи
тателя, потанцевали. Молодой 
специалист Анатолий Гайдоренко 
показал мастерство игры на баяне. 
Много хороших танцев исполнили 
ребята нашего цеха и девушки 
общежитий под его игру. 

А затем на сцену вышел хор 
нашего цеха и учащиеся старших 
классов школы № 48, проходя
щие производственную практику в 
нашем цехе. Спели несколько пе
сен, а токари Виктор Верхоглядов 
Борис Кириллов, Владимир Ку-
зенков и долбежник Михаил Сев-
рюков — наши солисты — порадо
вали исполнением ряда сольных 
номеров. 

Молодежи на вечере было мно
го — более 200 человек. 

Всем понравилась беседа, вы
ступления певцов. Довольны бы
ли и школьники, работающие у 
станков в нашем цехе. Они еще 
крепче подружились с молодыми 
станочниками. 

А. ГРИШИН, 
председатель цехкдма* 


